

Estimada Comunidad Universitaria:

Siempre es un gusto saludarlos por este medio, sobre todo cuando comenzamos un nuevo periodo, un mes de septiembre que viene con el semestre que comienza, lleno de caras nuevas, de estudiantes que llenas las aulas y los pasillos, de eventos que se reactivan a nivel académico, cultural y deportivo. Hemos tenido una gran acogida tanto en las carreras nuevas como en las existentes, y se nota en el número de estudiantes en cada aula. Esto nos satisface porque nuestro proyecto va siendo cada vez más reconocido. También nos llena de alegría que muchos de los estudiantes pertenecen a provincias diferentes al Pichincha, entre ellos Betty, una estudiante de la cultura Cofán; y Susana y Mariela, de la cultura Achuar. No solo tenemos que darles una cariñosa acogida, ayudarles a su adaptación, sino que debemos aprovechar su cercanía para conocer más de sus culturas maravillosas, de sus ricas tradiciones, y acercarnos a ese Ecuador increíble, tan cercano y al mismo tiempo tan lejano.

Es importante que cada actividad, cada evento, cada situación formal e informal, lleve el sello de nuestra identidad, que cada estudiante, de Quito o de otra región, se sienta como un embajador de la Universidad, para que quienes llegan por primera vez al Campus se contagien del cariño que imprime la UHE en los corazones. Les deseo un feliz semestre, lleno de aprendizajes y desafíos cumplidos.

Un abrazo afectuoso,

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.

Viego A. Jaramillo

Rector